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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.11.2020 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Oberbürgermeister Bausewein, 

in Stellungnahmen zur Drucksache 0742/20 wird seitens der Verwaltung eine Bedarfsermittlung 

aus dem Kulturbereich angekündigt: "Zurzeit sammelt die Stadt weiterhin Bedarfe aus dem 

Kulturbereich und wird sich – nach Prüfung – für die Interessen der Akteure bei Bund und Land 

stark machen." In der Niederschrift 27.05.2020 StR/004/2020 wurde gebeten die Ergebnisse dieser 

Bedarfssammlung den Mitgliedern des Stadtrats zur Kenntnis zu geben. 

 

Vor diesem Hintergrund stelle ich folgende Anfrage zur Beantwortung innerhalb von zwei 

Wochen: 

1. Welche Ergebnisse hatte die Bedarfsanalyse innerhalb der Kulturbereich im Einzelnen und 

warum konnte der Stadtrat bis zum jetzigen Zeitpunkt nicht informiert werden? 

 

2. Welche Prüfergebnisse ergaben sich aus der Bedarfsanalyse für die Landeshauptstadt 

Erfurt? 

 

3. Konnte sich die Stadtverwaltung bereits für die Interessen der Kulturschaffenden beim 

Bund und beim Land einsetzen, wenn ja, wie und wenn nein, warum nicht? 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

04.11.2020, gez. i. A. xxxxxxxx 
Datum, Unterschrift 

 

  

 

Fraktion DIE LINKE., Herr Kolditz 
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